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ATA DA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA 

 
 
  Aos três dias do mês de Maio de dois mil e vinte e três, reuniram-se em 
reunião de Assembleia Geral Extraordinária o presidente do Sindframa, Maverly Souza; 
o Secretário Geral, Jafé Praia; o Vice-presidente, Paulo Andrade; o Diretor de 
Articulação e Integração Social, Leonardo Ribeiro; e mais 66 servidores sindicalizados. 
Sendo que 48 deles participaram via videoconferência pelo link divulgado ao grupo 
Suframa e 18 presencialmente conforme prints anexos. 
 
                        A AGE teve início em segunda convocação às 14:15 horas, com a 
palavra do presidente do Sindframa Sr. Maverly Souza, que iniciou agradecendo a 
presença de todos e em seguida descreveu a primeira pauta da AGE: apresentação da 
proposta de reestruturação salarial para os servidores da SUFRAMA.  
 
                        Foi passado a palavra para o Vice-Presidente, Paulo Andrade, que 
iniciou a apresentação informando que a fundamentação da proposição pode ser 
consultada em “Pesquisa” com o processo Nº 52710.002295/2023-41 no Sistema 
Eletrônico de Informações (SEI). Em seguida explicou os objetivos do grupo de estudos 
que elaborou os estudos de reestruturação salarial da classe que seriam apresentados 
em assembleia. 
 
  Dando continuidade, o Vice-presidente compartilhou a tela dos estudos 
com os presentes e iniciou a apresentação item por item. 
 
  Houve uma pequena dúvida se os estudos apresentados atingiriam toda 
a classe de servidores, incluindo os aposentados, esses que passaram a ser 
representados pelo INSS. A diretoria explicou que essa situação dos aposentados é 
uma questão a ser resolvida em todo o território nacional e não apenas na Suframa. 
Mas que sim, os aposentados também seriam beneficiados. 
 
  Em ato contínuo, o Sr. Maverly Souza, presidente do Sindframa, colocou 
em votação a continuação do processo da reestruturação salarial, a maioria presente 
foi a favor. O servidor Marcelo Dias, o servidor Frederico Gaia e o servidor aposentado 
José Ribamar foram os únicos que votoram contra, fica aqui registrado seus votos. 
 
  O presidente abriu espaço para os presentes contestarem qualquer 
informação, não houve qualquer contestação. Nada mais havendo a declarar. O 
presidente agradeceu a presença de todos e deu por encerrado a AGE. Esta ata segue 
livre de assinaturas. 
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